

オカリナなど  
60人を魅了

鳥取・修立公民館  
鳥取市吉方町一丁目  
の修立地区公民館（福  
島庸二館長）で「音楽  
会」が開かれ、大人と  
子ども合わせて約六十  
人が美しい音色を楽し  
んだ。

オカリナの柔らかい響  
きを楽しむ親子連れ

当時は、大西保江さ  
んのオカリナと、修立  
小児童たちのピアノの  
演奏会。鳥取東中の生  
徒七人による、木管七  
重奏の素晴らしい響き  
で幕開けした。

第一部のオカリナ演  
奏は、ディズニー・メロ  
ディーや岡野貞一の特  
集。会場はオカリナの  
柔らかい響きに包ま  
れ、参加者の心を癒や  
す人が美しい音色を楽し  
んだ。

最後は、大西さんの  
オカリナ演奏で「崖の  
上のボニョ」や「さん  
ぽ」を全員で歌い、盛  
会のうちに楽しい会を  
終えた。

（鳥取中央通信部・  
藤岡敏治部長）



醇風地区公民館（鳥  
取市西町五丁目）のオ  
カリナ教室の生徒たち  
が十六日、同公民館で  
コンサートを開き、集  
まつた約四十人の地域  
住民を前に、素朴で優  
しい音色を響かせた。

教室は昨年四月に開  
講。六十・七十代を中心  
に男女八人が月二  
回、演奏家の大西保江  
さん（同市材木町）に  
指導を受けている。レ  
パートリーは九十曲も  
あり、一年間の練習成  
果を披露しようと初め  
て開いた。

生徒たちは「チュ  
リップ」「一海」「もみ  
じ」など四季の童謡・  
唱歌や、郷土の作曲家  
の岡野貞一の「おぼろ  
月夜」など二十五曲を  
披露した。

いずれも親しみのある曲ばかり。観客たちは、オカリナの優しい音色に誘われ、気持ち良さそうに歌詞を口ずさんでいた。

## オカリナの素朴な音色♪

鳥取・醇風地区公民館でコンサート



生徒と観客が一体となって楽しんだオカリナコンサート